
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【問合せ・申込先】 

 

府中市 都市整備部 計画課 

住 所：〒183-8703  

府中市宮西町２丁目２４番地 

電 話：042-335-4431   

F A X：042-335-0499 

E-mail：tosikei01@city.fuchu.tokyo.jp 

担 当：角倉、山田 

情報ＢＯＸ 

インターネットでも 
まちづくりに参加できます 

 

日頃、お仕事や子育てなどで忙しく、「わ

がまち調査隊」への参加が難しい方からも

広くご意見を伺いたいと思います。市のホ

ームページから「新町・栄町地区まちづく

り」の情報にアクセスできるほか、ご意見

はメールやファックスでもお寄せいただ

けます。 

 

 
「わがまち調査隊」まだまだ募集しています 

 

できるだけ多くの方に参加していただけるよう、随時募集をしています。参加希望の方

は、府中市計画課までご連絡ください。 

 

○応募資格 

地区内に在住またはお勤めの方 

○申込方法 

電話、ファックス、Ｅ-mail また

は窓口にて必要事項を添えてお

申し込みください。 

＜必要事項＞ 

①氏名（ふりがな） 

②連絡先 

③性別 

④年代 

⑤電話番号 

隊員の応募概要 

「新町・栄町地区まちづくりニュース」の発行にあたり 

ごあいさつ 

 

仲秋の候、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 

また、日ごろより市政にご協力をいただき、まことにありがとうございます。 

この度、市では「わがまち調査隊」を立ち上げ、新町・栄町地区の皆さんと地区のまちづくりに

ついて一緒に考えていくこととなりました。「わがまち調査隊」の活動内容を地区にお住まいの皆さ

んにお知らせしていくための情報誌として、当まちづくりニュースを発行していきます。 

ぜひご覧いただき、検討内容に対するご意見や活動に対する感想などをお寄せいただければ、「わ

がまち調査隊」の検討にも反映させながら取り組んでいきたいと考えています。 

どうぞ、ご協力の程よろしくお願いいたします。              府中市 計画課 

 

創刊号 

第１回 わがまち調査隊 

①平成 23年 10月 15日（土）10：00～ 

②平成 23年 10月 15日（土）13：00～ 

③平成 23年 10月 23日（日）10：00～ 

④平成 23年 10月 23日（日）13：00～ 

 
 
 

まち歩きをします！専門家とともにまちを歩き、

自分のまちを見つめ直してみましょう。 

持 ち 物：筆記用具、雨具 

集合場所：新町第３公園 

雨天決行（台風など荒天は中止） 

歩きやすい服装でお越しください。 

 

わがまち調査隊開催のお知らせ 

第２回 わがまち調査隊 

まち歩きして気付いたことをグループで話し合

います。どんなことに気付いたでしょうか。 

①平成 23年 10月 30日（日）10：00～ 

②平成 23年 11月 1日（火）18：30～ 

場所：新町文化センター 講堂 

 

 

 
 

＜第１回、第２回とも

ご都合のよい日に参加

して下さい＞ 

活動期間は？ 

平成23年10月～平成24年

3月までを予定しています 

会議は何回くらい開催するの？ 

期間内に６回程度を予定してい

ます。月に一度の目安です。 

専門的なことはわかりません… 

専門家に協力してもらいながら、できる

だけわかりやすい資料を用意しますの

で、安心してご参加ください。 

 

具体的にどんなことをしますか？ 

まち歩きをしたり、参加者同士でまちの

課題や住環境などについて話し合って

いただきます。 

 

だれでも参加できるの？ 

地区内にお住まい、またはお勤

めの方ならどなたでも参加で

きます。 

府中市トップページ 新町・栄町地区 検索 



 

説明会の開催報告 

いただいたご意見 当日の情報 

日  時：平成２３年９月１２日（月） 18：30より 

場  所：新町文化センター講堂にて 

参加者数：２９人 

内  容：○“まちづくり”ってなんだろう？ 

○新町・栄町のまちづくりの“ツボ” 

○まちづくりの進め方 

○（仮称）わがまち調査隊の募集 

 

 

参加者アンケートの結果 

当日、説明会に参加していただいた方を対象に、アンケートを実施しました。 

その中で、「まちづくりで興味のあること」についてたずねたところ、以下のような

結果となりました。 

「地域の防犯・防災」（66.7％）、「安心して歩ける道路づくり」（54.2％）、「大規模

な土地利用転換」「みどり豊かなまちづくり」（37.5％）の順で、まちづくりへの興味

が高い様子がみられます。 

 

当日のようす 

 

 

37.5%

54.2%

66.7%

29.2%

8.3%

16.7%

29.2%

16.7%

37.5%

12.5%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70%

大規模な土地利用転換

子どもやお年寄りが安心して歩ける道路づくり

地域の防犯・防災

美しい街並みづくり

日当たりのよいまちづくり

ごみやペットなどのマナーについて

バスや電車などの利便性

買物や公共施設などの利便性

みどり豊かなまちづくりについて

その他

まちづくりで興味のあることは何ですか（複数回答）

（回答者２４名）

（仮称）わがまち調査隊の活動について 

●地区内の住民は昼間、夜間など集まりやすい時間
帯はそれぞれだろう。活動はいろいろな曜日、時
間で開催してはどうか。 

●今日の説明会の参加者は尐ないと思う。再度呼び
かけをした方がよい。 

●調査隊の参加が尐ないとしても、まち歩きの時に
はその地域の人に出てきてもらってはどうか。 

●こういった活動には年配者ばかりが参加するの
で、もっと若い人に出てきてもらいたい。 

●調査隊にかかわれない人にも、アンケートなどで
意見をできるだけ聞いてほしい。 

 

関東医療少年院の移転予定、跡地活用について 

●関東医療尐年院の中に入ったこともなく、「移転
する」と聞いてもその後をどうしたらよいかはわ
からない。 

●関東医療尐年院に隣接する都営住宅は、尐年院が
整備されたころに建てられた。尐年院の跡地活用
について住民は関心が高い。特に、高いマンショ
ンでも建てられては困ると話し合っていたとこ
ろだ。 

●関東医療尐年院の跡地は、ぜひ市が買い取り、市
民が活用できる施設を作ってほしい。 

公共交通について 

●バスが国分寺街道を通るだけでは足りない。ぜひ
小型のバスでもよいから、地区内に入ってこられ
るようにしてほしい。そうすることにより、他地
区の公共施設へも行きやすくなる。 

道路環境について 

●地区の東側に通る道路は、道幅が狭く歩行者や自
転車、自動車が混在している。 

●東八通りの裏通りは舗装が劣化している。穴が開
いていて、自転車で転ぶ人もいる。市に苦情を言
うと、穴の部分をアスファルトで埋める程度しか
対応してくれない。 

●国分寺街道の栄町交差点より北側は、幅員がせま
い上に交通量が多く、とても通りづらい。 

●医療尐年院西側の道路は狭いし、見通しが悪い。
東八道路にでるのには黄色の点滅信号で出る状
態であり、自転車と接触しそうになる。医療尐年
院跡地を整備するときには、そこもお願いした
い。 

 

地区の賑わいについて 

●かつての新町商店街はもっとにぎわっていた。し
かし、最近ではスーパーマーケットがいくつか立
地してしまい、どんどん賑わいが尐なくなった。 

 

住環境について 

●新町と栄町の上空は、自衛隊の航空機の通り道に
なっているため、日によっては爆音がする。もっ
と上空を飛んでもらえるようにお願いしたい。 

防災について 

●最低限の防災対策として、消防車が入れる道路と
入れない道路を市役所では把握しているのか。こ
ういったことは素人ではわからないので、ぜひ市
で見極めて、対応してほしい。 

●3月の震災を機に、自分の街の避難場所について
調べてみた。当地区の避難場所は「新町小」と「府
中高校」であり、東八道路を渡らなくてはならな
い。これでは、高齢者などは遠くて大変だろう。 

 

まちづくり誘導地区について 

●東八道路は開通すれば八王子までつながるとの
ことだが、まちづくり誘導計画は、他地区も絡む
のではないか。自分の街のことだけを考えていて
よいのか。 

 

その他 

●府中市のはずれという土地柄のため、市は何もし
てくれないのかと悲しかった。今回のまちづくり
は、とても期待している。 

 

た
く
さ
ん
の
ご
意
見
を
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

い
た
だ
い
た
ご
意
見
を
含
め
、
今
後
わ
が
ま
ち
調
査
隊
で
検
討
を
進
め
て
い
き
ま
す
。 


